

# **Jose J. Barea**

20 de marzo de 2025

## **Comité de Consulta para Presidente de la UPR**

Estimados miembros del Comité:

Es un honor para mí recomendar a la profesora Wilma Santiago Gabrielini para el puesto de presidente de la Universidad de Puerto Rico. He tenido el privilegio de conocer a la profesora Santiago desde mi niñez y he sido testigo no sólo de su crecimiento personal sino también de su desarrollo académico y profesional. A lo largo de los años, su dedicación, pasión y compromiso con la educación y el bienestar de su comunidad siempre han sido una constante en su vida.

Como deportista para mí es importante que un líder conozca y ame los deportes, cualidad que destaca en la profesora Santiago. Su amor por los deportes ha sido una fuerza impulsora en su liderazgo. La profesora Santiago cree firmemente en la importancia de las actividades deportivas como herramienta esencial para el desarrollo integral de los estudiantes. Su pasión por el deporte no sólo se refleja en su apoyo continuo a programas atléticos dentro de la universidad sino también en su creencia de que el trabajo en equipo, la disciplina y la resiliencia que promueven los deportes son habilidades claves para el éxito académico y profesional. Durante su incumbencia como rectora interina del RUM, en su interés de que sus estudiantes atletas tuvieran sus equipos y materiales necesarios para sus entrenamientos, provocaron que la Fundación Barea realizará la donación de máquinas y equipos para uso de los atletas colegiales, gimnasio ubicado en el Complejo Natatorio del RUM, lo que me place sobremanera ya que siempre he estado atado desde mi niñez al Colegio de Mayagüez.

La capacidad de la Profesora Santiago para liderar equipos multidisciplinarios, tomar decisiones difíciles y orientar a la comunidad universitaria hacia metas claras y alcanzables es admirable. Siempre ha demostrado un compromiso constante con la inclusión, la diversidad y la justicia social creando un ambiente académico en que todos los estudiantes, profesores y personal se sientan valorados y respetados.

Estoy convencido de que la profesora Santiago sería una presidenta excepcional para la Universidad de Puerto Rico aportando no sólo su experiencia y liderazgo sino también una visión renovada y apasionada que guiará a la institución hacia un futuro brillante, más en los momentos tan retantes por los que atraviesa la UPR.

Agradezco la oportunidad de apoyar su candidatura y estoy seguro de que su capacidad y dedicación contribuirán enormemente al éxito de la Universidad de Puerto Rico.

Cordialmente

José J. Barea Mora



---